

El día de hoy por medio de un comunicado oficial. San Luis de Quillota informó que desde hoy el director técnico Nicolás Vazzoler deja de ser parte del elenco canario.



Comunicado oficial

San Luis de Quillota informa que desde hoy, 24 de marzo, Nicolás Vazzoler y su Cuerpo Técnico dejan de estar al mando del plantel profesional.

Agradecemos el profesionalismo de Nicolás y su equipo de trabajo, además de la calidad humana demostrada mientras estuvieron al mando de la Dirección Técnica del Primer Equipo de San Luis de Quillota.

En las próximas horas se informarán novedades sobre el nuevo Cuerpo Técnico que quedará al mando del Primer Equipo Canario.

Quillota, 24 de Marzo del 2022

Con un paupérrimo rendimiento de tan solo un 22% en donde obtuvo 4 puntos de 18 posibles, recibiendo un total de 12 goles en contra.

DT de San Luis de Quillota es desvinculado del plantel y vuelve
Bozán

Anuncio Patrocinado

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

 **Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

 09:00 - 13:30 horas.

 **Sábado 30 de Agosto:**  09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

DT de San Luis de Quillota es desvinculado del plantel y vuelve Bozán

Según fuentes de tuopinas.cl volvería el DT Francisco Bozán quien estuvo al mando del los canario en la temporada pasada, con la difícil misión de seguir escalando en la tabla de posiciones quienes se encuentran en la posición numero 14.

y tú, ¿qué opinas?



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp